

## СОДЕРЖАНИЕ

### **Вопросы теории, стратегии и тактики экономических реформ**

Никитенко П.Г., Комков В.Н. Долгосрочное прогнозирование экономического развития в условиях переходной экономики .....	4
Колодко Г. «Новая» экономика и старые проблемы .....	17
Комментарий главного редактора к статье Г.Колодко .....	30

### **Финансы**

Курочкин Д.Н. Единая европейская валюта и ее значение для белорусской экономики в контексте расширения Европейского союза .....	31
Рымкевич В.В. Продолжительность как показатель экономического риска .....	42

### **Управление и организация**

Беляцкий Н.П., Велесько Е.И. Международный менеджмент персонала .....	50
Марчинскас А., Мельникас Б. Эффективность труда хозяйственных руководителей .....	61
Раковская А. Новые проблемы и особенности управления предприятием XXI века .....	67
Яшева Г.А. Планирование рекламной кампании на основе оптимизационных моделей .....	74

### **Инновационная политика**

Радосевич С., Егоров И.Ю. Трансформация научно-технических систем стран Восточной Европы в инновационные системы .....	80
Емельянов В.А., Гусева О.Б., Достанко П.А. Инвестиции и экспорт в сфере высоких технологий ( <i>Опыт Научно-производственного объединения «Интеграл»</i> ) .....	92

### **Приватизация**

Ракова Е.Ю. Приватизация в Беларуси: цели, методы и результаты .....	97
Пукович С.М. Изменение оценочных установок менеджеров в процессе реструктуризации предприятий .....	106

### **Землепользование**

Удовенко С.А., Унукович А.В. Земельная собственность в Республике Беларусь: состояние и проблемы .....	117
Филиппович Н.В. Регулирование земельных отношений в городах Беларуси .....	126

### **Научная жизнь**

Гришанович А.П. Конгресс «Высокие технологии. Инновации. Инвестиции» ( <i>г.Санкт-Петербург, июнь 2001 г.</i> ) .....	134
---	-----

### **Рецензии**

Рубанов А.С. Наука и образование на пороге III тысячелетия .....	136
Статистические материалы .....	138
Резюме .....	153
Summary .....	155

## CONTENTS

### ***Theory, strategy and tactics issues of economic reforms***

<b>Nikitenko P.G., Komkov V.N.</b> Long-term forecasting of economic development in conditions of transition economy .....	4
<b>Kolodko G.</b> «New» economy and old problems .....	17
<i>The comment from the editor-in Chief for the article of Kolodko G.</i> .....	30

### ***Finance***

<b>Kurochkin D.N.</b> Common European currency and its impact upon belarusian economy in the context of European Union expansion .....	31
<b>Rymkevich V.V.</b> Continuity as an index of economic risk .....	42

### ***Management and organization***

<b>Belyatsky N.P., Velesko E.I.</b> International personnel management .....	50
<b>Marchinskas A., Melnikas B.</b> Efficiency of the managers' work .....	61
<b>Rakovska A.</b> New problems and peculiarities of management in the XXI century .....	67
<b>Yasheva G.A.</b> Planning of publicity campaign on the optimization models basis .....	74

### ***Innovation policy***

<b>Rodoshevich S., Yegorov I.Yu.</b> Transformation of science and technology systems of Eastern European countries into innovation systems .....	80
<b>Yemelyanov V.A., Guseva O.B., Dostanko P.A.</b> Investments and export in the high-tech sphere ( <i>The experience of the Scientific Industrial Union «Integral»</i> ) .....	92

### ***Privatization***

<b>Rakova E.Yu.</b> Privatization in Belarus: goals, methods and results .....	97
<b>Pukovich S.M.</b> Changes in purposes of managers in the process of enterprise restructurization ....	106

### ***Land tenure***

<b>Udovenko S.A., Unukovich A.V.</b> Land ownership in Belarus: state and problems .....	117
<b>Filippovich N.V.</b> Regulation of land relations in belarusian towns .....	126

### ***Scientific events***

<b>Grishanovich A.P.</b> «High-tech. Innovations. Investments» congress ( <i>Saint Petersburg, June 2001</i> ) ....	134
---	-----

### ***Reviews***

<b>Rubanov A.S.</b> Science and education on the eve of the III <sup>rd</sup> millennium .....	136
<b>Statistical materials</b> .....	138
<b>Summary in Russian</b> .....	153
<b>Summary in English</b> .....	155